

### 3ª FASE DE LES OBRES DE L'ANTIGA CARRETERA

El 7SET 1-6-10

El lunes 27 de mayo comenzaron las obras de la tercera, y última, fase de la antigua carretera Castellón – Sant Mateo que transcurre por dentro del municipio. Esta tercera fase afectará a la Avenida Constitución, C/Maestrat, Sant Miquel y Jaume I, permaneciendo cortadas, en algún momento, al tránsito rodado. La primera fase está prácticamente finalizada y a la segunda a falta de señalizarla y pintar los pasos de cebra también. El Ayuntamiento de les Coves agradece la colaboración de los vecinos y la paciencia por las molestias ocasionadas por las obras. Igualmente el Equipo de Gobierno (JNP) piensa que para el mes de Agosto, que es cuando se celebran las Fiestas Patronales, este, si no, terminada, si muy avanzada esta 3ª fase.

